

令和5年度執行部表敬訪問

日時: 令和5年4月3日(月)4日(火) 場所: 高知県県庁、高知市役所、高知商工会議所

令和5年4月3日(月)4日(火)に、高知県庁、高知市役所、高知商工会議所をそれぞれ表敬訪問させて頂きました。

高知県知事濱田省司様、高知市長岡崎誠也様、高知商工会議所会頭西山彰一様へ第37代三宮会長より令和5年度の事業方針を説明させて頂いた後、各副会長より担当委員会の事業内容の説明と、よさこい祭り高知駅前演舞場実行委員会及び、会長研修会実行委員会からも趣旨説明とご協力をお願いをさせて頂きました。



令和5年度4月新入会員オリエンテーション

日時: 令和5年4月12日(水) 場所: 高知商工会館

令和5年4月12日(水)に、高知商工会館にて令和5年度4月新入会員オリエンテーションが行なわれました。冒頭より三宮会長からの挨拶に続き、松岡専務理事によるYEG組織構造、歴史及び活動内容に関する説明を受け、OB会長の竹村先輩より激励の言葉も頂戴しました。新入会員となる13名は、縁JOYplus委員会に所属してYEG活動を開始します。今後のYEGでのご活躍を期待します。



令和5年度通常会員総会

日時: 令和5年4月17日(月) 場所: 城西館

令和5年4月17日(月)に、城西館にて令和5年度通常会員総会が行われました。まず、令和4年度事業報告案及び収支決算案について、各委員長の報告及び岡本専務理事の説明がなされました。その後、審議された結果、満場一致で承認されました。続いて、令和5年度年間事業計画案及び収支予算案が、各委員長及び松岡専務理事から説明されました。その後、審議された結果、こちらも満場一致で承認されました。また、新入会員入会式が執り行われ、13名の会員を新たに迎え総勢132名となりました。



その後、4年ぶりとなる御来賓の方々、OB会員をお招きして開催出来た懇親会では、ご参加いただいた皆様とともに本年度の決起と、親睦を深めることができました。これもちまして、三宮会長を筆頭とする令和5年度が正式にスタートいたしました。改めまして、皆様どうぞよろしくお願いたします。



高知YEGの活動を
紹介しています!

フォロー、チャンネル登録をお願いします

▲Facebook

▲YouTube

▲Instagram

松岡専務理事
本年度の抱負をお願いします。
令和5年度高知商工会議所青年部専務理事を仰せつかりました松岡と申します。私は、2021年に他



令和5年度高知商工会議所青年部 専務理事
松岡 範晃
＜勤務先＞ 有限会社 ネクスト
＜営業品目＞ チラシ、パンフレット、DM、
ホームページ制作、動画撮影・編集

日本商工会議所青年部 第41回 全国会長研修会
山海の楽園 こうち会議
令和5年 11/16(木)・17(金)・18(土)
百折不撓 未来への扉をあけよう
主催: 日本商工会議所青年部
主幹: 高知商工会議所青年部 副主幹: 高知商工会議所青年部連合会

団体の先輩から紹介を受け、高知YEGへ入会いたしました。入会後に所属した1年目・2年目での委員会で、他団体より交流のあった先輩が委員長を務めていたこともあり、自身も積極的にYEG活動に参加することができ、貴重な経験を積むことができました。
入会3年目で専務理事という役を三宮会長からいただき、当初は戸惑いもありましたが、与えていただいたこの機会を大切に、三宮会長を支援組織全体の事業及び、委員会事業の円滑な運営に貢献できるように精進して参りたいと思います。また、本年度(令和5年度)は、第41回国会長研修会「山海の楽園こうち会議」を主管として高知YEGが担う重要な1年になります。アフターコロナへと社会が切り替わりを見せ、会員間の交流も以前のように戻りつつある中で、先輩会員の皆さま、若手会員の皆さまと気持ちをひとつに大会開催に取り組んで参ります。
また、令和6年度には、高知YEGは40周年を迎えます。会長所信にもあるように会員の活動率を高め、会員同士が積極的にYEGへ関わるこ

とで得られる責任や経験を糧に、より魅力的で愛される組織へと向かっていきたいと思えます。『出会い』は成長の種、この機会を通して出会えるすべての「ヒト、モノ、コト」へ感謝し、自身の成長へ繋げ、充実した1年となるように邁進して参りますのでどうぞ宜しくお願いいたします。
青年部に入会して良かったことは何でしょうか。
事業を通じて様々な業種の方や、先輩方と意見を交わすことができ、それが何よりも自身の成長に繋がっています。業種が違うからこそ工夫や手法、先輩方の知識や経験を身近に知ることができるのは高知YEGに入会しないと出来ない貴重な機会だと思います。私自身まだまだ至らない部分が多く、時には先輩方からの叱咤激励もある中で、温かい言葉をかけてもらい日々大きな刺激をいただいています。また、入会2年目で務めさせていただいた副委員長では、同期入会の初理事の仲間も多く、人脈の広がりだけではなく助け合い、共に成長できる関係が築けたことは今後の財産になると思えます。

与えていただいたご恩や学びを、自身も次代へと繋いでいけるようなYEG活動を心がけて参ります。
最後に一言お願いします。
今までにはない特別な経験ができる一年だと思えます。未熟な部分も多い私に責任を与えていただきありがとうございます。本年度は「築いてきた今日、繋いでいく未来」『出会い』は成長の種、この機会を通して出会えるすべての「ヒト、モノ、コト」へ感謝し、自身の成長へ繋げ、充実した1年となるように邁進して参りますのでどうぞ宜しくお願いいたします。
また冒頭の通り、本年度は第41回国会長研修会が高知で開催されます。実行委員会をはじめ、会員一丸となり成功させるため尽力しています。関係各位の皆さまにおかれましては、何卒ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

